

Die Praxiswerkstatt:

Faire Trennung zum Wohle aller

Wenn es zum Beziehungsende kommt – Institut für Paarberatung, Mediation und Trennungsbegleitung

Konflikte gibt es in jeder Partnerschaft und Familie, daher wurde als Hilfestellung die Praxiswerkstatt im Gusswerk I in der Söllheimer Straße 16 in Salzburg gegründet. Die Schwierigkeit besteht meist darin, durch die Auseinan-

dersetzung zu konstruktiven Lösungen zu kommen, die für alle Beteiligten stimmen.

Entschließt sich ein Paar die Beziehung zu beenden, so können „Trennungsbegleitung und anschließende Mediation dabei helfen, die Beziehung ohne negativen Nachgeschmack zu beenden. Dadurch können praktische Lösungen wie z.B. die Obsorge für die Kinder, Besuchsrechtsregelung, Unterhaltsregelung usw. entwickelt werden“, weiß Mediatorin Natascha Koller von der Praxiswerkstatt.



Foto: Praxiswerkstatt

Telefon 0662 /877118

www.praxiswerkstatt.com